



Sección Sindical Cajasol





APROBADA LA FUSIÓN POR UNANIMIDAD

AHORA SOMOS MÁS

En la tarde de ayer las Asambleas Generales de Cajasol y Caja Guadalajara aprobaron la fusión de ambas entidades.

Desde el inicio del proceso, **CCOO** condicionó su posición definitiva a la concreción del necesario plan de viabilidad de la nueva caja y a la incorporación al Proyecto de Fusión definitivo de un Acuerdo Laboral de Integración que garantizara el empleo y la homologación de condiciones.

Dado que ambos requisitos se han cumplido, en coherencia, CCOO ha votado favorablemente en ambas asambleas.

Destacar también la importancia de la forma jurídica utilizada, una fusión por absorción, sin uso de otras fórmulas de integración que podrían amenazar la naturaleza jurídica de la caja así como el mantenimiento de la denominación Caja Guadalajara en el ámbito de la Comunidad castellano manchega.

LA IMPORTANCIA DEL ACUERDO LABORAL DE INTEGRACIÓN

Queremos resaltar la importancia que tiene alcanzar un Acuerdo Laboral de Integración, que regula las condiciones de trabajo de las plantillas tras una fusión.

En este sentido, **CCOO** con la responsabilidad que conlleva ser sindicato mayoritario ha trabajado para que en el Proyecto definitivo a aprobar fuese acompañado del correspondiente Acuerdo Laboral que no sólo garantiza el futuro y las condiciones de la plantilla sino que las mejora notablemente.

Este acuerdo laboral, firmado en solitario por CCOO, contempla las mismas condiciones laborales para la totalidad de la plantilla que ya somos, garantizando prioritariamente el empleo, con la no aplicación de medidas traumáticas y dota de instrumentos para la reestructuración respetando el principio de voluntariedad.

EL FUTURO EMPIEZA HOY

Este proceso de fusión no ha hecho más que iniciarse, para alcanzar todos los objetivos propuestos será necesario trabajar para:

- El **cumplimiento escrupuloso del ALI** en todos sus extremos.
- Una **reestructuración adecuada** y bajo criterios objetivos de los SSCC.
- La expansión del negocio que consolide a Cajasol como caja de referencia.
- Una reordenación comercial y operativa rápida y eficaz.
- Y por supuesto, considerar que toda la plantilla, independientemente del territorio al que pertenezcan, formamos parte de una misma organización.

Estos son los planteamientos que la representación de CCOO expuso en el día de ayer.

CCOO tu garantía

